

18 de noviembre de 2021

Discurso de agradecimiento en la ceremonia de entrega de los Premios de Investigación Sociedad Científica Informática de España – Fundación BBVA 2020

Adrián Pérez Diéguez

Quisiera empezar estas palabras agradeciendo a mis directores de tesis y a mis compañeros del grupo de investigación de la Universidad Pública de Navarra. Entiendo la investigación como una actividad colaborativa y, por tanto, comparto este premio con todos ellos.

Del mismo modo, gracias a todas las personas que me han acompañado durante estos años. En especial a Esther, a Jon y a mis padres, por su apoyo incondicional.

Por último, me gustaría agradecer a la fundación BBVA y a la Sociedad Científica Informática de España por este reconocimiento.

Como queda patente por los últimos acontecimientos, la importancia de la investigación científica es incuestionable y, sin embargo, esta importancia no siempre se ve reflejada en nuestra sociedad. Por ese motivo, agradezco esta iniciativa, que da visibilidad y pone en valor la actividad investigadora en el ámbito de la informática.

Muchas gracias.